

[Volver Atrás](#)

COMUNIDAD VALENCIANA.-28A-A.- El Consejo de Enfermería se ofrece a trabajar para abordar los temas pendientes de la profesión

Sección: Sociedad SANIDAD - Edición: Servicio Valenciano - Página: -
Publicado: 29/04/2019 - Medio: Agencia de noticias EUROPA PRESS

Información del medio



ALICANTE, 29 (EUROPA PRESS)

El Consejo de Enfermería de la Comunitat **Valenciana (Cecova)** se ha ofrecido este lunes a trabajar "desde el primer momento" con las fuerzas políticas con "opción de formar gobierno" en la Generalitat para abordar los "temas que hay pendientes de solucionar en la profesión de enfermería".

"Un ofrecimiento de colaboración, diálogo y disposición a formar parte de todas aquellas instancias dirigidas a mejorar el funcionamiento de la sanidad autonómica", ha manifestado la organización en un comunicado.

Entre esas cuestiones por resolver, el Cecova se ha referido a la derogación de las funciones de Enfermería del Estatuto del Personal Sanitario no Facultativo de las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social aprobado por la Orden de 26 de abril de 1973.

Paralelamente, ha apuntado como otro de los temas pendientes la catalogación de plazas para enfermeras especialistas y de la mejora de la ratio enfermera/100.000 habitantes.

"Son cuestiones que llevan mucho tiempo sin solucionarse y que el Cecova espera que en esta próxima legislatura se den los oportunos avances".

29-04-19 AGT /EUROPA PRESS / Agencia de noticias Europa Press - Distribuido por MyNews

Información de la noticia

Comunitat Valenciana , Cecova

Pulse para visualizar las noticias

[Volver Atrás](#)